

## ALERTA QUE POLÍTICAS PÚBLICAS EN VARIOS SECTORES AFECTAN LA RECUPERACIÓN

# Reforma eléctrica frenará la llegada de inversiones: Fitch

**Vacunación.** Ve riesgos sobre el lento proceso de inmunización de la población mexicana, en comparación con otros países desarrollados

TZUARADELUNA

La calificadora Fitch Ratings advirtió que las políticas públicas y decisiones que se están tomando en algunos sectores del país, en especial en el eléctrico, son negativas para la recuperación económica de México, ya que generan incertidumbre sobre las inversiones.

Al presentar su más reciente informe de perspectivas de crecimiento para la economía global, la firma subrayó que el país registró una de las caídas más fuertes del mundo en cuanto a la entrada de inversión el año pasado, contracción que fue de -18.7% en México.

“Las señales de política interna sobre el clima de inversión en ciertos sectores, por ejemplo, en el sector eléctrico, son negativas para la recuperación”, destacó.

Además, indicó que la actividad económica en el país a lo largo del primer trimestre de 2021, se vio afectada por una serie de factores temporales que incluyen la cantidad de contagios por Covid-19, que aún sigue siendo alta, y la escasez de semiconductores que terminó repercutiendo en el suministro de electricidad, debido a condiciones climáticas extremas.

Añadió que otros indicadores que abonan



**IMPACTO.** La llegada de inversiones a México cayó 18.7% el año pasado tras la pandemia.

al panorama económico de México es que tanto la oferta como la demanda de crédito son débiles.

Aunado a esto, Fitch Ratings previó que el Banco de México (Banxico) reanudará su ciclo de recortes a la tasa interbancaria, que actualmente se ubica en 4%.

“Creemos que Banxico recortará la tasa a 3.75%, incluso cuando otros bancos centrales comiencen a considerar subidas de tasas”, dijo.

### PREVÉ DESAFÍOS POR ESCASEZ DE VACUNAS

En el caso de economías emergentes como México, Fitch alertó que el porcentaje de su población vacunada contra el Covid-19 oscila entre el 2% y 3% del total de sus habitantes, lo que supone mayores desafíos económicos.

Y es que en comparación con economías

### PRONÓSTICOS

... Y mejora su expectativa de crecimiento hasta 4.7%

● Fitch Ratings ajustó sus expectativas de crecimiento económico de México para este año, al pasar de 4.2% a 4.7%, debido a que se prevé un mayor dinamismo comercial con Estados Unidos.

Apuntó que dicha mejora estará impulsada principalmente por el impacto favorable que traerán los estímulos fiscales de EU. “La demanda externa fue un importante motor de crecimiento en el segundo trimestre de 2020 y esperamos que continúe”, añadió.

Destacó que la actividad económica en el último trimestre de 2020 fue más fuerte de lo esperado, lo que influyó para ajustar sus expectativas al alza. /TZUARADELUNA

avanzadas como Estados Unidos y Reino Unido, donde su porcentaje de población vacunada es superior al 30%, a dichos países les será más favorable el panorama económico, debido a que podrán comenzar a un ritmo más veloz la reapertura de sus actividades económicas habituales.

Agregó que el mejoramiento del consumo interno del país dependerá del proceso de vacunación, debido a que su desarrollo irá otorgando mayor movilidad paulatinamente.